

# IG Zeughaus Pfäffikon

## Medienmitteilung vom 18. Mai 2014

**Nach dem Volksentscheid zur öffentlichen Nutzung des Zeughauses öffnet es seine Tore bereits in zwei Wochen zu einem Frühlingsfest für die Bevölkerung.**

Die Anfang 2014 ad-hoc entstandene Interessengemeinschaft Zeughaus lädt ein zum ersten Zeughausfest am Samstag, 31. Mai 2014, von 10-15 Uhr.

Schon im Vorfeld der Abstimmung wurde geplant und organisiert, um nach dem erhofften NEIN zum Abriss schnellstmöglich eine sinnvolle öffentliche Nutzung des Gebäudes und des grosszügigen Areals voranzubringen.

Alle sind willkommen und herzlich eingeladen, um auf ein langlebiges, erfolgreiches Gemeinschafts- und Kulturzentrum anzustossen und eigene Ideen und Angebote beizusteuern.

Die IG Zeughaus erwartet am 31. Mai viel Publikum bei der Festwirtschaft mit Musik, Farben, Spielen und Plausch.

Herzlichen Dank an die Freienbacher Stimmbürger für ihren weitsichtigen Zeughaus-Entscheid!

IG Zeughaus

Kontakt: Irene Herzog-Feusi, Etzelstrasse 54, 8808 Pfäffikon [irhe@active.ch](mailto:irhe@active.ch) Tel. 055 410 41 93

---

Beilage mit Bildmaterial zur Veröffentlichung

Einladungs-Flyer für die Veranstaltung vom 31. Mai 2014

Wir bitten die Redaktion um einen Hinweis im Veranstaltungskalender.

Vielen Dank!